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长白山旅游股份有限公司 

关于 2023 年半年度报告业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、 

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担个别及连带责任。  

一、本次说明会召开情况 

长白山旅游股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023 年 9 月 

8 日 （ 星 期 五 ） 下 午 15 ： 00-16:00 通 过 “ 进 门 财 经 ”

（https://www.comein.cn/）以线上文字会议形式召开 2023 年半年

度报告业绩说明会。公司董事长、总经理王昆、董事会秘书段国岩、

证券事务代表韩望参加了本次会议，就公司的经营业绩、业务板块等

投资者关注的问题与投资者进行了沟通交流。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

1、2023 年上半年业绩情况介绍:  

答：2023 年上半年，出行政策调整促使旅游服务业快速恢复，

游客出游意愿、消费预期、产业景气等一切与旅游有关的指标，正向

着积极的方向回调。公司积极把握机遇，科学调整运营，积极推进资

源整合，加快产品集成搭建，完善以互联网平台为主的营销模式，旅

游接待人数实现较大提升，截至 2023 年 7 月末，长白山景区累计接



待游客 129.5 万人次，同比增幅 428.88%，与 2019 年同期相比增长

15.04%。 

报告期内，公司实现营业收入 1.68 亿元，同比增幅 507.78%，

与 2019 年同期相比增长 30.01%；净利润 1,225 万元，同比涨幅

117.09%，与 2019年同期相比增长 152.16 %；主要成本（营业成本、

销售、管理、财务费用）15,301.56 万元，同比增长 55.98 %，与 2019

年同期相比增长 3.8%；公司资产总额 10.86 亿元，较期初 10.70 亿

元增加 1.50%。其中，酒店版块主要指标实现大幅增长，业绩较为瞩

目，在整个营收中，酒店版块（皇冠假日、自营、池西分公司、雪融

花餐厅）主营业务收入为 4,909.36 万元，比上年同期增长 200%，净

利润盈利 975.61 万元，比上年同期增长 225%； 

2、随着旅游业的强劲回弹，公司未来将如何发展？  

答：长白山是国内知名的避暑胜地、冰雪旅游胜地，不仅有火山

地貌，还有着事宜的温度和完整的森林生态系统，兼具气温、生态、

冰雪等重要功能要素。伴随着旅游业的复苏，旅游市场必将迎来更加

高效的资源配置和更为广阔的的市场空间，智慧旅游新时代正在加速

推动产业变革，以康养游、度假游、近郊游、亲子游、自驾游为代表

旅游消费高速增长，带动上下游产业结构深层次调整。为此，公司依

托长白山得天独厚的生态资源、冰雪资源，立足长白山全域旅游开发

运营，坚定“建设长白山世界级生态旅游目的地”这一目标，坚持“聚

焦旅游主业”这一定位，抓住“整合全域旅游资源”这一关键，实现

“冰雪旅游第一股”这一突破，建设“实力雄厚、业绩优良、成长稳



健、运作规范”的国内一流的综合性旅游产业集团。 

一是积极抢抓外部交通改善有利契机，持续拓展公司在旅游交

通、酒店、旅行社等版块的市场份额，推动产品供给的升级扩容，加

速推进将旅游资源优势向盈利优势转变。 

二是持续加大夏季避暑旅游产品供给，立足旅游客运，加大长白

山周边资源整合，持续拓展以景区、酒店、游湖、山地运动为代表夏

季避暑休闲项目，深度研磨运动类、康养类、观光类、研学类、旅拍

类等旅游产品，不断提升产品的趣味性、体验性、参与性，满足新阶

段游客对于目的地深度游的需求。 

三是加大冰雪旅游产品供给。公司将积极抢抓冰雪旅游发展的黄

金期，在资源整合、产品搭建等方面加力提效，完善布局，即要放大

原有的赏雪、滑雪、泡温泉等项目，还要持续加大冰雪文化、冰雪户

外运动等产品供给，满足游客对于冰雪旅游、冰雪度假消费需求。 

3、高铁开通后给长白山带来的影响？ 

答：随着长白山全面进入高铁时代，以长白山为目的地，以高铁

沿线城市为支点，便捷、开放、多元的环长白山旅游经济圈发展格局

正在加速形成。 

2025 年沈白高铁建成通车后，北京至长白山最短运行时间将压

缩至 4 小时，沈阳进入长白山压缩至 1.5 小时，将会进一步打通长白

山与东北三省一区、华北等重要客源地城市的快捷联系，长白山区域

进入效率将显著提升。沈白高铁开通即为长白山旅游带来了源源不断

的客流，也更加方便东北、华北主要交通节点城市游客周末、小长假



到长白山休闲度假，对于弥合长白山旅游淡旺季差异具有积极意义。 

4、请问公司暑期游恢复怎么样？预计十一接待能力是否提升？

预计一下全年的业绩情况，以及未来股东回报？ 

答：暑期客流恢复的相对不错,较比 2019 年有所增长。对即将到

来的十一黄金周，公司已做好计划安排，针对短期大量游客入区，做

好了各项工作部署和保障准备,确保运营安全顺畅。对于全年业绩情

况，公司持积极乐观的态度，具体还要以年报数据为准。 

特此公告。 

 

 

长白山旅游股份有限公司董事会 

2023年 9 月 9 日 


